

Pressemitteilung 09/2018

1. Game Award Saar

Bewerbungen noch bis zum 31. Oktober 2018 einreichen!

Saarbrücken, 22. Oktober 2018: Im August 2018 wurde die GAME BASE SAAR, die saarländische Gamesförderung, offiziell von der Saarland Medien GmbH ins Leben gerufen. Zum Ende des Jahres verleiht diese erstmalig den Game Award Saar und zeichnet damit außergewöhnliche und regionale Videospieleprojekte mit Preisgeldern von bis zu 10.000 € aus.

Saarländische Entwickler, die Computerspiele oder Spiel-Prototypen erstellt haben, bzw. ein Games-Unternehmen gründen wollen und hierzu ein Spiel, einen Prototypen oder ein Konzept entwickelt haben, können noch bis zum **31. Oktober 2018** ihre Bewerbung einreichen.

Details zum Game Award Saar und zu den Teilnahmebedingungen sind abrufbar unter:

<https://www.saarland-medien.de/2018/09/game-award-saar-teilnehmer-gesucht/>

Die Preisverleihung findet am Mittwoch, 19. Dezember 2018, in den Räumen der Landesmedienanstalt Saarland statt.

Kontakt für Presseanfragen:

Michael Scholl

Prokurist Saarland Medien GmbH

Tel. 0681 / 38988-28

scholl@saarland-medien.de

Gesellschaft zur
Medienförderung Saarland -
Saarland Medien - mbH

Geschäftsführer:
Uwe Conradt, LL.M.

Prokurist:
Michael Scholl

Medienzentrum
Nell-Breuning-Allee 6
66115 Saarbrücken

Postanschrift:
Postfach 110165
66070 Saarbrücken

Tel.: +49 (0) 681 38988-15
Fax.: +49 (0) 681 38988-20

info@saarland-medien.de
www.saarland-medien.de

Handelsregister:
Amtsgericht Saarbrücken
HRB Nr. 11498
USt-IDNr.: DE298378070

Bankverbindung:
Sparkasse Saarbrücken
Konto-Nr.: 679 373
BIC: SAKSDE55XXX
IBAN:
DE02590501010000679373